

Julio 2022

Estimado padre/tutor de _____,

¡Bienvenido al año escolar 2022-2023 en la Escuela Primaria Hilton Head Island, una escuela autorizada IB! Esperamos ver a su hijo el 15 de agosto. Contamos con un equipo de maestros entusiastas y altamente cualificados que están emocionados por el próximo año escolar. Su hijo se mantendrá con altas expectativas en un ambiente de aprendizaje seguro y acogedor.

Es un placer compartir que el maestro de su hijo es _____.

Es natural que su hijo (y tal vez incluso usted) se sienta un poco nervioso por el primer día de clases. Tenga la seguridad de que haremos todo lo posible para ayudar con la transición. El 12 de agosto, tendremos un "Encuentro y bienvenida" informal especial para nuestras familias HHIE, brindándoles a usted y a su hijo la oportunidad de conocer a su maestro entre la 1:00 p. m. y las 3:00 p. m. Aquí, conocerá al maestro de su hijo, dejará los útiles y comunicará el modo de transporte de su hijo. Este también podría ser un momento para que deje cualquier medicamento a la enfermera que su hijo pueda necesitar en la escuela. Si no puede reunirse con su maestro el 12 de agosto, puede acompañar a su hijo a la escuela el primer día de clase.

También celebraremos una *noche informativa para padres* el 1 de septiembre. Una visión general de HHIE y nuestro programa PYP (Programa de los Primeros Años por sus siglas en inglés) comenzará puntualmente a las 5:30 p.m. en el Auditorio Rojo y luego tendremos dos turnos para reunirse con los maestros. El turno A será de 6:00 a 6:25 p.m. y el turno B será de 6:30 a 6:55 p.m. Esto le permitirá visitar a dos maestros si tiene más de un hijo en nuestra escuela. Durante este tiempo, recibirá información sobre la estructura de la jornada de su hijo, los contenidos que se imparten y las rutinas básicas. También esperamos tener representantes de la comunidad en el lugar para compartir sus ofertas locales, incluyendo las opciones después de la escuela.

El registro anual de PowerSchool es solicitado por el distrito y debe ser completado antes del primer día de clases. Usted debe haber recibido recientemente un correo electrónico de BCSD con la información específica de PowerSchool de su hijo (asegúrese de revisar su carpeta de correos no deseados / basura). Si tiene problemas para adjuntar su prueba de residencia electrónicamente, puede dejar sus documentos en nuestra escuela. Por favor, consulte un correo electrónico anterior para ver qué documentos son aprobados. Para aquellos que necesitan ayuda/acceso a la computadora, el registro PowerSchool del grupo de Hilton Head Island HHI (grados 1 a 12) se llevará a cabo en Hilton Head Island High School de 7:00 a.m. a 2:00 p.m. el miércoles 27 de julio y de 12:00 a 7:00 p.m. Jueves 28 de julio. Habrá personal bilingüe en el lugar para ayudar.

A continuación, hay información general que se analizará más a fondo en nuestra Noche informativa para padres y se puede encontrar en la agenda de su hijo:

<u>UNIFORMES ESCOLARES ~ En pocas palabras</u>	
PARTES SUPERIORES	<p>Camisetas, suéteres y sudaderas</p> <ul style="list-style-type: none"> • Las partes superiores pueden ser de color blanco, rosa pálido, amarillo pálido, celeste o azul marino. • Los estudiantes deben llevar camisetas lisas con un cuello. Los cuellos altos y cuellos de tortuga son aceptables. • Las camisas deben estar metidas por dentro. • Camisetas blancas (mangas largas o cortas) se pueden usar debajo las camisetas del uniforme. • Los estudiantes pueden llevar camisetas o suéteres lisos con los colores de la escuela o con el logotipo de la escuela sobre el uniforme. • No se puede llevar ropa de abrigo dentro del edificio durante la jornada escolar. <p style="text-align: center;">(por favor etiquete prendas de vestir exteriores con el nombre y apellido de su hijo.)</p>
PARTES INFERIORES	<p>Pantalones, Faldas, Falda pantalón, Vestidos, Capris y Pantalones cortos.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Las partes inferiores pueden ser de color liso caqui o azul marino. • Pantalones de jeans y pantalones tipo Cargo no están permitidos. • Las partes inferiores deben estar libres de gráficos y bordados, a excepción de las pequeñas etiquetas. No pueden tener insignias, palabras o dibujos. • Los pantalones cortos, faldas, falda pantalón y jumper deberán ser modestos y de longitud suficiente. No deben ser más cortos que 3 pulgadas por encima de la parte superior de la rodilla al estar de pie. • La ropa no puede exceder una talla más grande de lo necesario según lo determine un administrador de la escuela. No se permiten pantalones largos o cortos holgados o caídos. Deben llevarse a la altura de la cintura natural. • Se deben usar cinturones si la prenda tiene presillas para cinturón. • Las calzas o leggings de prenda inferior pueden ser de color del uniforme sólido.
CALZADO	<ul style="list-style-type: none"> • Deberá usarse en todo momento un calzado adecuado y cerrado, de acuerdo con los programas especiales (Educación Física). • No se permiten chancletas, crocs o pantuflas. • Preferimos que los calcetines sean de color liso. ¡Guarde calcetines coloridos para el DÍA DE CALCETINES LOCOS!

Los viernes, y en ocasiones especiales, los estudiantes pueden llevar camisetas de espíritu. Esto incluye camisetas con los logotipos de la escuela HHIE y programas especiales

(chino/español, coro, Sea Hawks, etc.). Los padres serán notificados sobre estas ocasiones especiales con anterioridad. El equipo de espíritu estará disponible para su compra en línea durante el mes de agosto en nuestro sitio web y en nuestra noche informativa para padres. ¡Animamos a los estudiantes a mostrar su orgullo HHIE!

Las listas de material escolar se publican en nuestra página web. En ocasiones, el maestro de su hijo puede solicitar artículos adicionales para actividades o eventos específicos.

Nota: Si necesita ayuda con los uniformes o el material escolar, estaremos encantados de ayudarlo. Por favor, póngase en contacto con la trabajadora social de la escuela, Denise Friday, al (843)342-4213 para obtener ayuda.

LLEGADA: Las clases comienzan a las 7:45 a. m. Pedimos que todos los estudiantes lleguen a la escuela a más tardar a las 7:40 a. m. para asegurarse de que estén listos para comenzar el día a tiempo. Prevea tiempo para el tráfico, especialmente las primeras dos semanas de clases. Los estudiantes deben permanecer en su automóvil hasta las 7:15 a. m. ya que no habrá supervisión disponible antes de esa hora. Pedimos que todos los adultos permanezcan siempre en su automóvil. **Se les pide a los alumnos de primero, segundo y tercer grado que ingresen al edificio por la entrada amarilla ubicada en Wilborn Road. Se les pide a los estudiantes de cuarto y quinto grado que ingresen al edificio por la entrada roja ubicada en School Road.** Todos los usuarios del autobús entrarán por las puertas de autobuses. Los miembros del personal estarán fuera cada día para saludar a su hijo. Recomendamos enfáticamente que si su hijo(a) es un usuario del autobús, él/ella debe comenzar el primer día de clases para que las rutas del autobús puedan ser ajustadas en consecuencia. La información sobre las rutas de los autobuses se publicará en las páginas web del Distrito/Escuela, así como se imprimirá y se publicará fuera de las entradas de nuestras escuelas tan pronto como esté disponible.

SALIDA DE COCHES: El día escolar termina a las 2:45 p.m. Todos los estudiantes serán despedidos por las mismas entradas en las que fueron dejados. Se colocará una etiqueta colgante en la mochila de su hijo el primer día de clases si no pudo recoger una durante el "Encuentro y bienvenida". Si desea una segunda etiqueta colgante, envíe un correo electrónico a michele.dewan@beaufort.k12.sc.us y ella se encargará de su solicitud. Es importante que su hijo aprenda el número de etiqueta de su automóvil. Permanezca en la línea de automóviles y su hijo será llevado hasta usted. Si tiene dos o más hijos en nuestra escuela, se les pedirá a los niños mayores que salgan con los niños menores. Tenga en cuenta que las líneas de automóviles se moverán lentamente durante las primeras dos semanas, así que planifique en forma adecuada.

SALIDA DE LOS AUTOBUSES: Si su hijo(a) viaja en autobús, es típico que los autobuses funcionen un poco tarde las primeras semanas, ya que nuestros estudiantes se están acostumbrando al sistema de salida y nuestros conductores se están acostumbrando a las rutas. **Si tiene alguna pregunta sobre el transporte en autobús, por favor llame a la oficina de transporte al 843 342 4378 ya que no tenemos la posibilidad de hablar con los conductores durante sus recorridos.** Normalmente, los autobuses saldrán del estacionamiento alrededor de las 3:00 p.m. Tenemos personal en el edificio para responder a la línea telefónica principal hasta que "todos los autobuses estén despejados" para garantizar la seguridad de todos los estudiantes.

SALIDA ADELANTADA: Gracias por programar cualquier cita fuera del día escolar. Ninguna persona que no sea el padre o tutor puede firmar la salida adelantada de un estudiante a menos que esté en la lista de contactos de emergencia en PowerSchool. Se solicitará una identificación al momento de firmar la salida, así que por favor tráigala a la oficina. **Por favor, tenga en cuenta que las salidas adelantadas no pueden tener lugar entre las 2:00 p.m. y las 2:45 p.m. a menos que sea una emergencia y sea aprobada por la administración.**

CAMBIOS DE TRANSPORTE: **Si es necesario un cambio de transporte, debe hacerse por escrito y enviarse al maestro de su hijo en la mañana.** En caso de que surja una verdadera emergencia que requiera un cambio de transporte durante el día escolar, envíe el cambio por fax con su firma antes de la 1:30 p. m. al 843-342-4299. **Enviar un correo electrónico al maestro de su hijo con un cambio de transporte no es una opción segura, ya que es posible que los maestros no revisen los correos electrónicos hasta después del día escolar.** Nuevamente, le pedimos que limite las desviaciones de su horario habitual tanto como sea posible.

DESAYUNO/ALMUERZO: Puede enviar a su hijo a la escuela con un desayuno/almuerzo empacado o él/ella puede comprar un desayuno o almuerzo escolar. Su hijo tendrá una cuenta de comida y se recomienda encarecidamente que agregue dinero a la cuenta de almuerzo visitando <http://PayPAMS.com>. Si su cuenta de comida acumula un saldo, su hijo puede recibir una comida alternativa hasta que se pague, y usted recibirá una llamada telefónica automática de la cafetería con respecto al saldo. Si tiene preguntas sobre <http://PayPAMS.com>, llame a Denise Friday, trabajadora social, para obtener ayuda. Invitamos a los padres a almorzar ocasionalmente con sus hijos en un área designada en el Jardín Secreto (área exterior). Recuerde que no se permiten refrescos ni comida rápida.

RECREO: Su hijo disfrutará del recreo todos los días, si el clima lo permite. Además, el maestro de su hijo se asegurará de que todos los niños tengan "descansos mentales" y tengan la oportunidad de realizar algunos movimientos ligeros durante el día. iHHIE está dedicado a cuerpos sanos y mentes sanas!

SEGURIDAD: La seguridad es nuestra prioridad número uno. Todos los estudiantes y miembros del personal llevan una tarjeta de identificación que se les proporcionará. Se realizan simulacros de forma regular, incluyendo incendios, tornados, terremotos, tiradores activos y bloqueos del edificio. Las puertas de la escuela siempre permanecen cerradas y las cámaras de video son monitoreadas por el personal de la oficina y la administración. Educamos a los estudiantes de una manera apropiada para su desarrollo sobre qué hacer si notan algo que puede ser peligroso. Nos comunicamos con el personal del distrito y de la ciudad para asegurarnos de que las prácticas son actuales y apropiadas. Por favor, pedimos que los padres se abstengan de usar su teléfono celular durante la línea de coche para la seguridad de todos. Cinturones de seguridad para todos los estudiantes es un **OBLIGATORIOS**.

COMUNICACIÓN: Es fundamental mantener una buena comunicación. La escuela envía a casa boletines trimestrales y las publicaciones se hacen a menudo en las redes sociales. También se envían correos electrónicos y mensajes telefónicos a casa con información muy importante. La página web de la escuela tendrá información actualizada sobre los acontecimientos y eventos escolares. Su hijo recibirá una agenda el primer día de clases y **le pedimos que la firme todos los días**. La agenda del estudiante incluye muchas de las reglas y políticas de nuestra escuela, brinda un lugar para que su hijo registre la tarea y proporciona una forma para que usted y el maestro de su hijo se comuniquen entre sí. También se proporcionará una carpeta amarilla para llevar a casa para traer documentos y trabajo de ida y vuelta.

Si en algún momento tiene preguntas o inquietudes, no dude en enviar un correo electrónico al maestro de su hijo o llamar a la escuela. Los maestros pueden devolver las llamadas telefónicas durante su período de planificación o después de la escuela. Tenga en cuenta que todos los teléfonos de los salones van directamente al correo de voz durante el día de instrucción. Gracias de antemano por organizar y programar conferencias directamente con el maestro de su hijo.

Para terminar, es un placer y un privilegio servir como la nueva directora de la Escuela Primaria de Hilton Head Island. Estoy encantado de poder seguir trabajando con los estudiantes, los padres y el personal de esta comunidad de aprendizaje. Estoy más que agradecido de tener un personal dedicado y talentoso que ha sido entrenado para fomentar el éxito académico utilizando un marco de IB basado en la investigación, impulsado por el concepto. Nos sentimos honrados de que haya elegido la escuela primaria de Hilton Head Island y esperamos verlos pronto!

Sinceramente,

Michelle M. Brockway

Michelle M. Brockway

Directora

iiiiMANTENGASE CONECTADO!!!!
(guarde esta página como referencia)

Escuela primaria Hilton Head Island
30 School Road
Isla de Hilton Head, Carolina del Sur 29926

Michelle Brockway-Directora
Brandi Boling-Subdirectora
Cassandra Ryman-Subdirectora

Números de teléfono importantes (843):

Número principal de la escuela	342-4100
FAX de la escuela	342-4299
Registro/Asistencia, Sra. Pheiffer	342-4207
Enlace bilingüe (español), Sra. Sheeran	342-4220
Trabajadora Social, Sra. Friday	342-4213
Enfermera escolar, Sra. Oslund	342-4215
Consejera (Grados 1-3), Sra. Barnes	342-4279
Consejera (Grados 3-5), Sra. Hady	342-4353

Página web del Distrito escolar del Condado de Beaufort: <https://www.beaufortschools.net>

Página web de la escuela primaria Hilton Head Island: <http://hhie.beaufortschools.net>

Facebook Escuela Primaria Hilton Head Island: <https://www.facebook.com/hhiesotters/>

Twitter de HHIE: @hhieotters

HHIE Instagram: Escuela Primaria Hilton Head Island

Con el fin de seguir fomentando la comunicación de la escuela a la casa, por favor recuerde mantener todos los números de teléfono, direcciones de correo electrónico y contactos de emergencia al día. Cualquier cambio puede hacerse por escrito al maestro de su hijo o puede enviarse directamente a la Sra. Sherol Pheiffer, especialista en datos, por correo electrónico a: sherol.pheiffer@beaufort.k12.sc.us